



嶺っ子便り No.3



令和7年7月15日(火)
那覇市立石嶺小学校
校長 中山 盛延

1学期前半が終わります。 いよいよ夏休み。
自分のやりたいことにチャレンジしてみよう。



今年は4月8日(火)に新年度がスタート。新しい学年や学級、お友達に出会った日から、あっという間に1学期も前半が終わります。特に1年生にとってはすべてが初めての体験でした。小学校生活を毎日送ることで、「自分で出来ること」が増えてきたと思います。6年生にお世話になりながら、着実に成長しています。本校では7月18日(金)を迎えるまでしっかりと学んだことをまとめると共に、長期の休みを迎えるにあたっての「夏休みの過ごし方」などを児童と共に確認してまいります。ご家庭におかれましても、子ども達が安心・安全に過ごすためのご協力を宜しくお願ひ致します。

今年の夏休みは、7月19日(土)から38日間あります。是非、子ども達に様々な体験、経験をさせ、新しく何かに出会えた喜びや感動を体験させていただきたい。現在本校では、日常の学びの中に「**自律**」を意識した生活を入れ、常に自分で「考える」ことの実践をしています。どうか、ご家庭においても、お子様が主体的に「やりたい」と思うことは、危険な事以外は、大いにさせてみてはどうでしょうか。勉強とは、「わからなこと、できないこと」が「わかった、できた」と実感することです。この夏、子ども達自身、あるいは共にわくわくする計画を立て、教師はもちろん、保護者や地域も子ども達の主体的な活動や学びを見守る勇気を持ち、子ども達の「**自律的な学び**」をエスコートしていきましょう。さあ！夏休みは私の時間、家族の時間、お世話になっている方との時間、地域との時間など、様々な時間があります。体いっぱい使って、楽しく夏休みを過ごしてください。そして、1学期の後半スタートの日に、満面の笑み（笑顔）で会いましょう。

**この夏休み！今までのような
「宿題」はなくなりま～す。**

「自立した学習者育成」の観点から、家庭学習のやり方を見直し、夏休みの「宿題」を子ども達に選択させる自己選択・決定型（自分でやるか、やらないか決める）へ移行していきます。提出することが目的になってしまいがちな宿題から子ども達自身が「自分で考え、判断し、行動すること」を目的とした自律的な学び（※配慮として発達段階や特性に応じての「従来型の宿題」提供もあり）へと移し、自分のやりたい、見たい、調べたいなどの主体的な「学び」をこの夏は、実践していきましょう。そして、自分や家族、地域で過ごす時間をたくさん作り、読書やゲーム、スポーツや旅行等、大きいことでも小さいことでも自分でやりたいことをやり遂げ、思いっきりな夏休みを過ごして下さい。

自然教室へ行ってきました。
～雨の試練を乗り越えた自然教室～

令和7年7月10日・11日の2日間。5年生は石川青少年の家で自然教室を行いました。大雨の中ではありましたが、登山やキャンプファイヤー、野外炊飯（カレー作り）をやり遂げ、体をいっぱいに使い、体験して参りました。助け合いや思いやり、決断や忍耐の面でも成長しました。



1学期後半スタート

〔令和7年8月26日(火)〕

- 授業参観(9/3)
- 旧盆・・・9月5日はお休みです。
- 学校訪問(事務所 市教委)
- 避難訓練(火災・地震) ○就学時健診
- 修学旅行(6年) ○1学期終業式

